Traditionsverein Sportvereinigung Weisenau-Mainz e.V.

NACHRUF von: Hans Werner sen. (Ehrenpräsident SVW) 20.12.2023

Die SVW trauert um Norbert Leinweber

(Geboren 20.12.1934)

Unser langjähriges Ehrenmitglied ist am 9.12.2023 im Alter von 88 Jahren gestorben. An seinem Beerdigungstag wäre er 89 Jahre alt geworden.

Noch im Jahr 2016 durfte ich ihn in meiner Eigenschaft als SVW-Präsident für 70 Jahre Mitgliedschaft im Verein ehren.

Norbert ist am 1.7.1946 im jugendlichen Alter von 12 Jahren in unseren Verein eingetreten, um Fußball zu spielen.

Er begann in der B-Jugend, die in der Nachkriegszeit (nach dem 2. Weltkrieg) neu gegründet wurde, und spielte dann 1954 Fußball in der A-Jugend, und das mit seinem jüngeren Bruder Winfried zusammen. Diese Mannschaft wurde 1954 A-Jugend Kreismeister.

Dann spielte er viele Jahre abwechselnd in der 2. und Amateur-Mannschaft.

Viele Jahre spielte er Tischtennis in Mannschaften unserer Tischtennisabteilung.

Auch in unserer Kegelabteilung war er einige Jahre ein aktiver Werfer.

Norbert war in den 50- und 60-Jahren, also zur Ligazeit, ein begeisterter Fan unserer 1. Fußballmannschaft und ein ständiger Besucher unserer Heimspiele.

Wenn er nicht Spieler in der 2. Mannschaft war, war er meistens Reisebegleiter der Ersten bei den Auswärtsspielen.

In der dabei immer stattgefundenen Skatrunde im Omnibus spielte er mit den damaligen Skatkoryphäen Walter Münch, Walter Schäfer und Hansi Werner Skat bis in die Umkleidekabine hinein, was unserem Trainer Heini Stillger ganz besondere Freude bereitete.

Für alle, die Norbert kannten, war er ein angenehmer und lieber Zeitgenosse. Wir trauern um einen Freund, der uns sehr fehlen wird. Die SVW wird ihn stets in dankbarer Erinnerung behalten.

Bei unseren Fahrten in das Saarland machten wir immer in Bruchmühlbach halt. Eine uns sehr bekannte Gaststätte bewirtete uns dort hervorragend.



Die Reisegesellschaft auf dem Busparkplatz in Bruchmühlbach zu einem Spiel im Saarland in den 50-er Jahren. Norbert ganz links außen stehend mit Krawatte und weißem Hemd.